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  点　鐘  　小林会長
  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  司　会  　中村副幹事
  ビジター  　小林会長
◎前橋ローターアクトクラブ
　� 会長　笹口　真希　さん

  会長の時間  　小林会長
お客様の紹介をさせて頂き
ます。前橋ローターアクトク
ラブ会長の笹口真希さんです、
例会お楽しみ頂ければと思い
ます。
いよいよ今週末は地区大会
と学校フェスタです、両方と

も例会メイキャップになりますので、１人でも多くの
皆様方に参加して頂きたいと思います。
会長の時間ですが、此の季節になりますと、毎日の
ように火事のニュースが取り上げられています、各消
防隊ではこの時期、秋季点検と言うのを行います、こ
れからの火災シーズンに備えて隊員の意識の高揚や消
防装備の点検を行うと共に市民に防火意識を高めても
らう目的で行なっています。
これからは空気が乾燥し強い北風が吹く季節となり
ます、火災が発生しますと、去年の12月に発生した糸
魚川の様な大火になる危険性が高まりますので特に注
意が必要です。
前橋では今日まですでに90件の火災が発生していま
す、火災の原因は多いほうから放火、タバコ、コンロ、
焚火、ストーブ、火遊びの順です。
消防は自治体消防組織で有り各市町村独自で運営さ
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第 3065 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…伊藤　尚志

れています、
前橋市の消防
態勢は市長を
トップに常備
消防の消防局
と消防団で構
成されていま
す、消防局の
中に５つの消
防署があり、
その中に６つ
の分署が有り
ます、装備は
梯子車、水槽
付ポンプ車、
救助工作車、
化学消防車等を始め沢山の車両のほか救急車も14台保
有しています、人員定員は400人ですが消防は２交代制
ですので半分の200人で災害に対応している状況です。
消防団は本部、６方面団、20分団、59箇部で構成さ
れ全市を受け持っています、車両60台、人員定員1,320
人ですが現在は1,151人で団員数は大幅に不足してい
る状況です、身分は非常勤公務員と言い災害対応時の
み公務員扱いになります、災害時に亡くなった時やけ
がをした時は殉職や公務災害となります。
我々の役割は火災はもちろん、台風や梅雨時等の風
水害や人命救助、捜索そして住民の避難誘導などあら
ゆる災害に対し活動しています。
海の有る所の消防団には津波対策で堤防の扉を閉め
る役割も有ります、先の東北大震災の時は住民が避難
している中、逆に使命である海に向かい、残念ながら
200名以上の消防職団員の尊い命を失ってしまいまし
た、幸いな事に群馬県は海無県なのでこの様な心配は
有りません。
最近は耐火構造の建物も多くなり、消防態勢や装備

米山功労者感謝状　藤澤会員 

米山功労者感謝状　鴻田会員



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

も充実され、大きな火災は少なくなりましたが昨今の
異常気象や同時多発火災等が発生した場合には現勢力
では防御しきれません。
大きな災害にならぬよう、これからの火災シーズン
に向けて、火災予防の意識を高めて頂きますよう、お
願いし会長の時間とさせて頂きます。　
  幹事報告  　廣田幹事

１．�今週末は２つの大きなイ
ベントがあります。
　一つ目は学校フェスタで
す。17日15時より準備。18、
19日が当日となります。詳
細はこの後江原社会奉仕委
員長よりありますが、参加

予定の方はよろしくお願いいたします。
　もう一つは地区大会です。19日の日曜日。８時半
より登録開始となります。場所は高崎アリーナです。
また当日の18時よりホテルメトロポリタン高崎で懇
親会があります。本日ＢＯＸにスケジュールを入れ
させていただきました。参加予定の方はお間違えの
無いようお願いします。また年度初めにお渡ししま
した地区バッジもお忘れにならないようお願いしま
す。どちらもメーキャップ扱いとなりますので、今
からでももし予定が変わったので出席可能となった
方がいらっしゃいましたら私もしくは事務局までお
願いします。
２．�従いまして来週21日の例会は地区大会の振替で休
会となります。お間違えの無いようお願いします。
３．�その翌週28日の例会はクラブフォーラムとなりま
す。月末ですので会場はロイヤルホテルですのでお
間違えの無いようお願いします。今のところ当日の
駐車場の混雑の予定はありません。
４．�26日の日曜日は健康管理委員会主催の健康ハイキ
ングがあります。参加予定の方はよろしくお願いし
ます。
５．�本日、2019年規定審議会提出立法案をＢＯＸに入
れさせていただきました。この５件の立法案は今週
末開催の地区大会の決議事項のひとつです。どうぞ
お目を通していただけますようお願いします。
６．�本日18時半より指名委員会が開催されます。指名
委員の方はよろしくお願いいたします。
７．�グローバル補助金でお世話になっている群馬大学・
金澤教授よりお預かりしたチラシを入り口のテーブ
ルに置かせていただきます。

  副幹事報告  　
前橋西ＲＣ、前橋北ＲＣ、
前橋中央ＲＣ、桐生西ＲＣ、
富岡かぶらＲＣ

  出席報告  　
会　員　数：119名

　{ 出席者　74名
欠席者　45名

本日出席率：65.49％

前々回訂正：79.65％

  ニコニコBOX報告  ��
■板垣�　　忍…25年の皆勤賞

をいただきました。入
会させていただいて、
四半世紀となっちゃい
ました。丈夫で長持ち
というのは、多分良い
ことなのでしょう。こ
れからもよろしくお願いします。

■山下�　哲弘…誕生日に素敵なお花をありがとうござ
いました。

■齋藤�　一雄…今年も結婚記念日に素晴らしい花を頂
きありがとうございました。「花には水を妻に
は‥‥を」

■斉藤�　美絵…いつもお世話になっております。ご注
文を賜り、誠にありがとうございます。本日は、
ロコモコ丼をご用意させて頂きました。お口に
合うと幸いです。またのご注文をお待ちしてお
ります。

  委員会報告  　� 地域社会奉仕委員会　江原委員長　

健康管理委員会　佐藤委員長　　　

  委員長卓話  　
ロータリー財団委員会　田部井委員長


